

La Asociación contra el Cáncer de Ermua entregó ayer los premios de su concurso

Las voluntarias de la Junta Local dirigieron el acto para elegir los mejores centros de mesa navideños del certamen

AINHOA LASUEN

ERMUA. Se trata de pequeñas obras de arte para adornar las mesas navideñas. Aunque lo importante de estos centros de mesa de Navidad no es, ni siquiera, su filosofía de compartir todo lo que suponen estas especiales fechas del año, que lo es; tampoco su belleza, que también la hay. Lo trascendental de estos bellos elementos, en este caso, es el fin al que se destinan, ya que la recaudación que se obtiene de su venta, a 12 simbólicos euros, es la de contribuir a la lucha contra el cáncer. De hecho, cualquier persona puede adquirir los centros que permanecen expuestos en la sede de la Junta Local de la Asociación contra el Cáncer, de la plaza del mercado, para contribuir con esta bonita causa. Y aunque este año haya disminuido considerablemente la participación, hubo 18 participantes en la modalidad adulta y 10 en infantil, aún están a la venta algunos de los centros que se elaboran para este concurso local.

Claro que, esta cita anual no deja de ser un certamen, y como tal, las personas ganadoras recibieron ayer sus más que interesantes premios, que otorgó el jurado compuesto por representantes municipales y del comercio local. En el caso de la modalidad infantil, Leire Castaño ganó el premio al mejor 'Centro tradicional', con sus pinos representados con conos de cuerda y su



Los centros de mesa ganadores se expusieron en un lugar destacado durante la entrega de premios. A.L.

belén de cartulina; Lucía Carral se llevó el premio al centro 'más divertido', con un paisaje nevado cargado de algodón y elementos navideños; y Yham Montiel el premio al mejor 'centro reciclado', con una pecera, con un belén de corcho en su interior.

El primer premio en modalidad adulta fue para Sonia García, con una gran bola de Navidad adornada, con una casita nevada; el segundo, para Patricia García y su centro con elementos navideños variados; y el tercero, para el tronco que a diferentes alturas albergaba diversos personajes y objetos habituales en estas fiestas, de Ana Landa.

Pese a que los ganadores obtuvieron sus premios, el resto de las personas y población infantil participante también recibió obsequios, únicamente por tomar parte en el concurso.



Las personas ganadoras del concurso posaron con sus obsequios. A.L.

EN BREVE



Mañana, a partir de las 20.30h.

CONCIERTO

Maika Makovski, mañana en el Antzokia

A. LASUEN. La polifacética artista Maika Makovski, un ciclón de sangre andaluza y macedonia, recala mañana en Ermua para presentar su último y sorprendente trabajo discográfico, 'MKMK'. La compositora, instrumentista y cantante ha editado esta obra tras cinco años de ausencia y promete un directo de banda que escapa a toda etiqueta. El concierto comienza a las 20.30 h. en el Antzokia (12 euros).

CINECLUB

Documental sobre Joaquín Sabina

A. L. O. La sesión del cineclub ofrece hoy 'Sintiéndolo mucho', un documental dirigido por Fernando León de Aranoa que recorre la vida del cantante Joaquín Sabina, entre bambalinas y fuera del escenario. Un trabajo estrenado este mismo año que dura 120 minutos. Los dos próximos sábados y domingos no habrá cine comercial por coincidir con fechas navideñas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Sintiéndolo mucho 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

EIBAR

El Trío Medianoche celebra su 10 aniversario

El grupo eibarrés ofrece mañana un concierto con refuerzos de otros músicos para dar a conocer su tercer disco

A.E.

EIBAR. El Trío Medianoche, compuesto por Jesús Bastida, Pedro Bartra y Bernardo Aguilera, ofrece mañana un concierto, a las 20.30 horas en el Coliseo, que servirá para dar a conocer las canciones que compondrán su tercer disco.

El festival servirá para conmemorar los 10 años del grupo. Por ello, su tercer disco lleva por título: '10 años'. Además contará con la participación de Jorge Trueba, al contrabajo; Xabi Azkarate, a la percusión; Iosu Muñoa, piano y teclado; Sergio Sanabria, arpa; Oskitz Gorrotxategi, trompeta e Ismael Romano, con el guitarrón. Según Pedro Bartra, del Trío Medianoche, «estamos muy contentos por conmemorar el décimo aniversario y también el noveno de nuestro primer festival en el Coliseo, que fue muy importante». La grabación de este tercer disco que se dará a conocer en el Coliseo fue realizada en el local de ensayos de Legarre, bajo la supervisión del técnico Walter Tuzzeo.

El Ayuntamiento mostró su disposición de dar su apoyo a la grabación de este trabajo, dentro un programa de promoción de los grupos musicales y culturales en el objetivo de difundir sus trabajos. «Nuestro tercer disco está compuesto de seis canciones nuevas junto a otras cinco que ya cantábamos, pero que no habían contado con una grabación», señalaba Bartra.

Los nuevos temas son los típicos boleros y habaneras en el que incluyen una canción en euskera, como ya lo hicieron en el segundo trabajo, con el tema 'Eperra'.

El trío eibarrés, surgido en 2013, había grabado dos trabajos anteriormente, en 2014 y 2016, y después de unos años con muchas actuaciones llegó



Actuación del Trío Medianoche en el programa de televisión 'La Voz'.

TRÍO MEDIANOCHÉ

► **Concierto.** El Trío Medianoche cumple 10 años y por ello, se ha organizado un concierto, para hoy, a las 20.30 horas, en el teatro Coliseo, en el que se presentará su trabajo conmemorativo.

► **Componentes.** Junto a Jesús Bastida, Pedro Bartra y Bernardo Aguilera también participan los músicos Jorge Trueba, al contrabajo; Xabi Azkarate, a la percusión; Iosu Muñoa, piano y teclado; Sergio Sanabria, arpa; Oskitz Gorrotxategi, trompeta e Ismael Romano, con el guitarrón.

la pandemia y se redujeron sus apariciones, aunque siempre habían mostrado sus deseos de lanzarse a la grabación de un tercer trabajo. El propio alcalde, Jon Iraola, conocedor del interés del grupo en grabar su tercer disco, apuntó que «el Trío Medianoche tiene un gran tirón y esta música desde siempre ha contado con gran aprecio entre los eibarreses. Eso se pudo demostrar en el festival celebrado, en las fiestas de San Juan, en Errebal».

De esta manera, el interés mu-



La portada del nuevo trabajo recoge la celebración del aniversario.

nicipal es también el de perpetuar una música que siempre ha gustado y que ha contado con muchos grupos y cantantes, «porque apoyando sus trabajos gana la Cultura, gana Eibar y damos continuidad a una música con muchos seguidores y que nos caracteriza», señalaba Iraola.

Entre los más importantes hitos del grupo estuvieron su participación en 'La Voz Séenior', de Antena 3. La excelente interpretación de sus componentes, con su tema 'La Hiedra', hizo que la cantante Niña Pastori apoyara

con su voto al trío eibarrés; con él podía acceder a una nueva ronda del programa que cumplía su tercera edición.

En la segunda eliminatoria, las caras de sorpresa, tras las primeras notas, de los coaches Antonio Orozco, David Bustamante, Niña Pastori y José Mercé presagiaban que la interpretación iba a lograr que alguno pulsara el botón rojo.

No obstante, ninguno de los mencionados se dio la vuelta siendo eliminados por un grupo de las islas Canarias.

EN BREVE

La peatonalización comenzará el sábado por la mañana

Con motivo de las fiestas navideñas, la zona centro de la ciudad permanecerá cerrada al tráfico en las siguientes fechas y horarios: El sábado día 24 de diciembre, la peatonalización comenzará a las 11.00 horas de la mañana hasta las 22.00 horas del domingo día 25 de diciembre.

Biharrian acoge un evento de dibujo con modelos y música

Un evento ('Jam de Dibujo Session') tendrá lugar el martes 27 en Biharrian, en la calle Ubixta en el número-16. La iniciativa consiste en dibujar la figura humana de dos modelos (mujer y hombre) que van realizando diferentes poses mientras un grupo de jazz (trompeta y piano) ameniza la sesión. También habrá pintxos y bebidas. Inscripciones llamando a Maite Arriaga, en el teléfono 640 792 119

Charla sobre Sorolla de la Asociación Artística de Eibar

La Asociación Artística de Eibar, siguiendo con su idea de promover la actividad creativa, ha organizado una charla-coloquio bajo el título 'Sorolla, el pintor de la luz'. La conferencia será impartida por Ricardo Aldama, licenciado en Bellas Artes y profesor de Arte. El acto que se celebrará el próximo martes día 27 de diciembre, a las 18.30 horas en la sala de curules del tercer piso de Portalea. Es una actividad abierta a todas las personas interesadas. La entrada será gratuita

Roban en el almacén de alimentos de la Cruz Roja Eibar-Ermua

A.E.

EIBAR. La Cruz Roja de Eibar-Ermua ha sufrido un robo en su almacén de alimentos en Eibar. Los sucesos ocurrieron la pasada semana en el almacén de alimentos que tiene la organización. El local de Cruz Roja en Eibar-Er-

mua sirve de almacén donde conservan los alimentos que posteriormente son repartidos entre las familias más vulnerables de la comarca. Este hecho ha supuesto la pérdida de productos de primera necesidad, tales como aceite, potitos o pañales. Además de la pérdida de los productos

por el robo, este hecho ha supuesto un daño añadido ya que algunos de estos productos han sido encontrados en contenedores de basura del municipio, hecho que agrava aún más si cabe la situación, tras llevarse una esforzada gestión por sus voluntarios y por el conjunto de los donantes.

**Publizitatea kontratatu nahi duzu
El Diario Vasco-ren hedabideetan?**

943 410 700

telefonora deituz egin dezakezu

ASTELEHENETIK 8:00 - 14:00
OSTEGUNERA 16:00 - 18:00
OSTIRALA 8:00 - 14:00